
別紙４

参加者　　１２名（内補助者０名）　アンケート回収枚数　　１０枚

■問１　住所 ■問４　利用者懇談会について

1 (1)利用者懇談会を何で知ったか（複数回等可）

4 0

1 1

2 0

1 図書館のチラシ、ポスター 0

1 知人、友人の紹介 2

図書館職員の紹介 9

その他 0

12

0 (2)利用者懇談会の感想

10 とても良かった 7

良かった 3

■問２　年齢 あまり良くなかった 0

0 良くなかった 0

0 わからない 0

1 無回答 0

1 合計 10

50歳代 1

60歳代 3 ■問５　ご意見・ご要望等

70歳代 3 ・他の方々のお話を聞けて良かった。

80歳以上 1 ・多くの方々とお話が出来てとても勉強になりました。

10 ・いろいろな人のお話が聞けて大変参考になりました。

■問３　図書館の利用状況

(1)練馬区立図書館を利用頻度

0

週に数回程度 1

月に数回程度 2

年に数回程度 6

1

10

・好きな時、好きな場所で好きな格好で本を
読みたいというニーズにどうこたえるかが今
後の課題、若い世代に利用してもらうにはカ
フェの併設も必要か。

合計

無回答

20歳代

30歳代

40歳代

合計

ほぼ毎日

利用していない

練馬区旭丘１丁目 ホームページ

合計

合計

20歳未満

練馬区羽沢２丁目

練馬区小竹町２丁目

令６年  10月 30日（水）利用者懇談会 アンケート結果表(       小竹図書館）

練馬区豊玉北２丁目

練馬区栄町 ねりま区報

練馬区桜台６丁目 図書館だより

・小竹図書館はいつも地域の方々に必要と思われ、頼りにされている
と思います。　江古田の方々や旭丘の方々にも大切にされて良い１日
だと思います。

・公共の施設として行うハードルがあると思いますが、地域の方が
集まりやすいような事を進めていけると良いと感じました。

・街から書店がなくなっていき、読書の習慣が少なくなっている昨今、
地域の図書館の役割は重要になっていると感じました。小竹図書館
の多様な取り組み、地域団体との豊富な交流には感心しました。今
後、若い人々、子どもたちを交えて、更なる発展をしていってください。

・区の広報等で情報は得ているつもりでしたが、実際に地域での様々
な活動を聴けて有意義でした。居場所作りに関しては図書館を介して
あらゆる年代の人々が交流できる可能性を感じました。

・地域のいろいろな活動、または現状を知ることができ、今後の活動に
つなげていきたいと思いました。こういった交流会の機会がふえると地
域の活性化に繋がるのではないかと思いました。

・年１回、図書館に関わる方々のお話を伺うのをとても楽しみにしてい
ます。江古田の豊かさが感じられました。図書館での取り組みや、方
針もよく理解出来ました。ありがとうございました。


